

Lundi 18 décembre nous récupérons les biscuits préparés
par les premières bac pro cuisine



LES 3iemes ont
préparés des cartes de
vœux dans les
groupes d'aumônerie
et les lundis entre
midi et 13h30 pour
l'emballage

Mise en paquet avec les 3
ièmes volontaires Evelyne
et Bernadette

Difficile de résister à la
tentation d'en goûter un !



Toujours dans la bonne humeur !
C'est emballé !!



Jeudi 21 décembre 12h45 c'est parti pour la rencontre avec nos voisins résidents chez les petites sœurs des pauvres avec les 3 iemes volontaires



Formidable accueil on a même eu droit à une chanson et des larmes....



Ils remercient les élèves de cuisine qui ont fait les biscuits !

Sr Mireille avec les élèves

